

Estallan en Ciego de Avila dos petardos

CIEGO DE AVILA. Marzo 9. (Angel Molina, corresponsal. Telégrafo del Estado).—En la noche de ayer estalló un petardo en el poste donde se encontraba un transformador de la Compañía Cubana de Electricidad, situado en Maceo entre Ciego de Avila y Libertad, causando daños de consideración y provocó la falta del fluido eléctrico en gran parte de la ciudad. Minutos después otro petardo estallaba en la tubería de 10 pulgadas del acueducto, quedando interrumpido el suministro de agua, que fue restablecido en la tarde de hoy. En los momentos en que telegrafío, las 7 y media de la noche, reina absoluta tranquilidad.